

## AKADEMIE AKTUELL - DETAIL

- [MTM-Akademie](#)|
- [Support](#)|
- [Blaue & Grüne Karte](#)|
- [E-Learning](#)|
- [Customized](#)|
- [Workshops](#)|
- [Studierende](#)

## 16.04.2021 | IN MEMORIAM ING. HEINRICH GEHART

Viele Jahre war der gebürtige Österreicher Heinrich Gehart für die MTM ASSOCIATION e. V. (damals Deutsche MTM-Vereinigung e. V.) tätig. Von 1992 bis 1999 führte er die Geschäfte der Deutschen MTM-Gesellschaft mbH. Der im Jahr 2000 gegründeten österreichischen MTM-Vereinigung stand er bis 2020 als Präsident vor. In dieser Zeit trug er maßgeblich zur Entwicklung von MTM in Deutschland und Österreich bei, unterstützte das Internationale MTM-Direktorat (IMD) mit Aktivitäten in Südosteuropa und forcierte auch das neue Partnernetzwerk One-MTM. Nun hat ein großes MTM-Herz aufgehört zu schlagen. Am 30. März 2021 verstarb Heinrich Gehart in seinem Heimatort Maria Enzersdorf.

**International angesehener MTM-Experte, Geschäftsführer, Lehrer, Mentor, Freund**

**Viele Jahre war der gebürtige Österreicher Heinrich Gehart für die MTM ASSOCIATION e. V. (damals Deutsche MTM-Vereinigung e. V.) tätig. Von 1992 bis 1999 führte er die Geschäfte der Deutschen MTM-Gesellschaft mbH. Der im Jahr 2000 gegründeten österreichischen MTM-Vereinigung stand er bis 2020 als Präsident vor. In dieser Zeit trug er maßgeblich zur Entwicklung von MTM in Deutschland und Österreich bei, unterstützte das Internationale MTM-Direktorat (IMD) mit Aktivitäten in Südosteuropa und forcierte auch das neue Partnernetzwerk One-MTM. Nun hat ein großes MTM-Herz aufgehört zu schlagen. Am 30. März 2021 verstarb Heinrich Gehart in seinem Heimatort Maria Enzersdorf.**



„Heinrich Gehart hat mit Begeisterung für MTM – die Methode und die Organisation – gelebt und gearbeitet, und er hat seine Leidenschaft als Lehrer, Mentor und Geschäftsführer in vorbildlicher Weise an viele Menschen weitergegeben.“ Das sagt Prof. Dr. Peter Kuhlmann, Geschäftsführer der MTM ASSOCIATION e. V., über den Mann, der für ihn Vorbild, väterlicher Freund und Ratgeber war. Heinrich Geharts berufliche Lebensleistung für MTM manifestiert sich zum einen in seiner Verantwortung für die Entwicklung der MTM-Prozessbausteinsysteme MTM-MEK und MTM-UAS sowie in deren erfolgreichen industriellen Anwendung. Zum anderen war er Visionär und Pionier bei der Entwicklung der MTM-Software. „AZBES, ANAZEBA-DATA und TiCon sind Namen für die MTM-Software, die untrennbar mit dem Namen Heinrich Gehart verbunden sind“, so Kuhlmann. Auch zur weltweiten Verbreitung von MTM habe Heinrich Gehart über Jahrzehnte erfolgreich beigetragen. Als Präsident der österreichischen MTM-Vereinigung sei er im Internationalen MTM-Direktorat (IMD) ein anerkannter Experte, eine ausgleichende Stimme, ein gern gesehener Gast gewesen, betont Peter Kuhlmann. Die Weichenstellung hin zur Gründung des Partnernetzwerks One-MTM wären ohne den Einfluss und die Unterstützung von Heinrich Gehart nicht möglich gewesen. „Sein Enthusiasmus und seine Leidenschaft werden immer in unseren Herzen sein; sie werden uns bei der Weiterentwicklung unserer Community aus MTM-Liebhabern und -Experten leiten.“

**Die weltweite MTM-Community sowie die Mitarbeiter der MTM ASSOCIATION e. V. und der Deutschen MTM-Gesellschaft mbH werden Heinrich Geharts Andenken in Ehren halten.**

[In Memoriam Ing. Heinrich Gehart](#)

[ZURÜCK ZUR ÜBERSICHT](#)

[ARTIKEL TEILEN:](#)